# 7月23日(月) 男子バドミントン部優勝!

21・22日、安芸区スポーツセンターにおいて「広島県中学校バドミントン選手権大会」が行われ、男子バドミントン部が団体優勝!さらに個人選では3年大西君が優勝、3年永島君が準優勝という、この上ない素晴らしい結果を収めました。8月3~5日、島根県で行われる中国大会に臨み全国大会出場を目指しています。



あたたかいご声援を、よろしくお願いします。

# 7月22日(日) ほおずき祭り

今年で19回目となる「牛田ほおずき祭り」が21・22 日の2日間行われました。

昨日は、吹奏楽部がトップバッターとして30分間の演奏をさせていただき、皆さんから大きな拍手をいただきました。 大変暑い中ではありましたが、生徒たちにとって、忘れられない夏の思い出となったことでしょう。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

#### 7月21日(土)地域清掃

毎年恒例となっている、「牛田中学校区心れあい活動推進協議会」主催による地域清掃が行われました。8時前には、新牛田公園に小中学校の児童生徒・保護者の皆さんが集合し、軍手やゴミ袋を持って、それぞれ決められた範囲のゴミ拾いをしました。

約1時間の活動後、ふたたび新牛田公園に集合すると、空き缶やペットボトルなどのゴミが沢山集まりました。これで牛田の街もこれまで以上に綺麗になり、さらに子どもたちの心も磨かれたことでしょう。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

#### 7月20日(金)クリーン作戦

いよいよ明日から楽しい夏休みです。

昨日、この4ヶ月間お世話になった教室へのお礼として、 全員で協力して掃除をしました。

床を丁寧に磨き、壁も水ぶきをし、すっかり綺麗になりま した。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### 7月19日(木)犯罪被害等防止教室



広島市の市民安全推進課の方をお招きし、体育館で全校生徒を対象として「犯罪被害等防止教室」を行いました。大変暑い中ではありましたが、全校生徒に分かり易く丁寧にお話をしていただき、生徒からは、夏休みに向けて犯罪に巻き込まれない、犯罪を犯さない等の意識が向上したとの感想が多く見られました。

### 7月17日(火)梅雨明け

中国地方では梅雨が明け、青空が広がり暑い陽射しが照りつけています。

プールでは2年生が体育の授業で、クロールの学習をしていました。お互いに仲間の泳ぎ方についてアドバイスをしながら、泳いでいます。水の中は涼しくて気持ち良さそうですね。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## 7月16日(月)耐震改修工事の様子

今年9月末までの予定で、耐震改修工事が予 定どおり進んでいます。

先週金曜日まで、北校舎(1年生)はシートで覆われていましたが、工事がほぼ終了し、土・日曜日に足場も外されました。10月からは、普通教室へのエアコン設置工事が始まります。3年生の皆さんには申し訳ないけれど、

1・2年生の皆さんは来年の夏が楽しみですね。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### 7月13日(金)夏休みまで1週間!

蒸し暑い日が続いています。

各教室には扇風機を4台設置していますが、いずれの教室 も軒並み28℃です。さらには湿度も高く、生徒は汗を拭き ながらの学習です。しかし、このような状態でも、一生懸命 集中して学習に取り組んでいます。

夏休みまで1週間!待ち遠しいですね。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# 7月12日(木)小学生による授業・部活体験

本年度、初めての試みとして、小学生(牛田小・牛田新町 小)を牛田中学校に招いて、授業と部活動の体験をしました。



希望を参考にして振り分けた教科と部活動に分かれて体験 を行いましたが、暑い中を熱心に取り組みました。

「とても楽しかった。」「中学生のお兄ちゃんやお姉ちゃんが優しく教えてくれた。」という声を多く聞きました。

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

# 7月10日(火)教室で記者会見!?

3年生の教室で記者会見が行われました…と言っても、国語の「多様な観点から自分の魅力を伝えよう」という単元の学習で、記者会見型のスピーチを体験しました。

班ごとに司会者、会見者、記者の役割を決めて記者会見です。「聞き手にわかりやすい話し方をすること」ができたでしょうか?



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## 7月6日(金)授業研究

本年度の重点的取組の一つに「授業づくり」を掲げ、全校体制で研究を深めています。

本日は、広島市教育委員会から長谷川主任指導主事をお招きし、本年度第一回目の授業研究を行いました。3年5組の「言語・数理運用科」の授業を全員で参観し、グループに分かれて協議を深めました。



### 7月5日(木)暑さに負けず頑張っています!

放課後、体育館に行ってみると、バドミントン部が暑い中 を一生懸命、練習に励んでいました。

体育館の外も気温が高いのですが、体育館の中はみんなの 熱気で大変蒸し暑い状態です。しかし、暑さにも巻けずに、 一生懸命シャトルを追いかけていました。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

#### 7月4日(水)体験平和学習(フィールドワーク)

2年生は平和教育の一環として、平和記念資料館に行き、語り部の国重昌弘さん(81歳)から貴重な体験談をうかがいました。続いて、記録映画「ヒロシマ母たちの祈り」を鑑賞しました。目を覆いたくなるような悲惨な場面もありましたが、しっかりと現実を見つめました。

午後には雨が降り出しましたが、予定どおり平和公園内の 碑巡りを行い、平和の大切さについて再確認しました。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## 7月3日(火)臨時休業日

昨夜から雨が降り続き、午前6時過ぎには広島市に大雨・ 洪水警報が発令されました。そのため、本校では自宅待機と し様子を見ましたが、午前10時を過ぎても警報が解除され なかったので、本日は臨時休業としました。

校内を巡回したところ、特に被害はありませんでしたが、 とてもヒッソリとしています。



\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## 7月2日(月)1年技術(木工)

木工室では1年生が技術の時間に本立てを製作していました。ふだんはノコギリを扱う機会がほとんどないため、少し慣れない手つきですが、仲間と協力してノコギリで材料を切っています。完成が楽しみです。

